

Arbeitskreis Arbeitslosigkeit
ver.di Fb8 / IG Metall München

an ver.di Arbeitskreis AKTIV GEGEN RECHTS

werte Kollegin Krimmer,
werte Kollegin Ostermeier,

Euer Anliegen zum 61. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus mit der Antikriegsaktion „Das Begräbnis oder Die Himmlischen Vier“ wird von uns unterstützt.

Es gibt wahrlich genügend Gründe für ein starkes Antikriegsgedenken.

In Erwiderung auf die seit Monaten geführte „Du bist Deutschland“ Volksgemeinschaftskampagne, lautet unser Transparent zum 1. Mai : „Immer wenn du Deutschland warst, ging´s in den Krieg!“.

mit solidarischen Grüßen
Gunter Kaiser / 19.4.06